

[SN.AT / SALZBURG / KULTUR / PODCAST CLUB 5020](#)

Studio JFK: Salzburger Künstlerin stellt international aus

GÜLSELIN AKTAS

Stadt

Nachrichten

28. Mai 2024 18:29 Uhr

 Artikel teilen

Künstlerin Julia Franziska Wagner-Keser hat den Schritt in die Selbstständigkeit geschafft. Erstmals gab es Kunst aus dem "Studio JFK" in Paris zu sehen. Bald geht es für ihre Werke wieder ins Ausland.



BILD: SN/SW/CARINA BRUNNELLI

Julia Franziska Wagner-Keser ist multidisziplinäre Künstlerin.

Sie war noch ein Kind, als sie die gelben Bleistifte mit dem roten Ende im  elier einer Verwandten entdeckte. "Ich hab mir immer gedacht, wenn ich

groß bin, dann male ich mit den gleichen Bleistiften. Und habe auch so ein Atelier", blickt Julia Franziska Wagner-Keser zurück. Heute, 27 Jahre später, kann die multidisziplinäre Künstlerin von ihrer Leidenschaft leben.

Kreatives Arbeiten liegt in der Familie

Großgeworden ist Wagner-Keser in einem kreativen Familienumfeld in Werfenweng. Die kreative Ader besitzt sie, seitdem sie denken kann. Neben dem Atelierbesuch als Kind waren vor allem die Eltern für ihre Entscheidung ausschlaggebend, einen künstlerischen Beruf zu ergreifen.

Nachdem sie die HTL in Salzburg mit einem Kunst- und Designschwerpunkt abgeschlossen hatte, arbeitete sie im Verkauf und Vertrieb von Mode. Mit der Kunst hörte Wagner-Keser aber nie auf.

Bilder erstmals bei eigenem Pop-up-Store verkauft

So entdeckte sie das Veredeln von Textilien für sich. Um die bei einem Pop-up-Store zu verkaufen, gründete sie ihre eigene Firma.

Später kamen erstmals auch ihre Bilder bei einem dieser Stores dazu: "Und dann habe ich einfach immer mehr Sachen gemacht. Papeterie, die Textilien und die textilen Produktionen sind immer geblieben, aber ich habe mich eben voll auf die Kunst fokussiert und spezialisiert." Damit wurde ihre künstlerische Palette größer.

Ihre Kunst läuft unter dem Namen Studio JFK

Vor sieben Jahren ging dann der Traum vom eigenen Atelier in Erfüllung. Das war die Geburtsstunde für das [Studio JFK](#), also dem Namen und dem Dach, unter dem die Salzburgerin Kunst schafft. Weil sie gerne im Modevertrieb gearbeitet hatte, blieb sie dort parallel für eine lange Zeit.

"Meine Sachen kamen dann meistens abends und am Wochenende noch dazu", sagt Wagner-Keser, die sich deshalb vor einem Jahr voll für die Kunst entschieden und selbstständig gemacht hat.

Mit der Selbstständigkeit kamen neue Ausstellungen

Damit kam auch die Zeit für neue Projekte: Durch eine Ausstellung lernte



sie eine Pop-up-Galerie aus München kennen. Dahinter stehen drei Frauen, die in unterschiedlichen Städten vorübergehende Ausstellungen eröffnen.

"Mir hat das Konzept sehr gut gefallen. Erstens, weil es keinen fixen Standort gibt. Und vor allem, was mir so gut gefällt, ist, dass sie genau das machen, was ich so sehr liebe. Sie machen die Kunst auf für die breite Masse." Seit vergangenem Herbst steht sie bei "BAODT" unter Vertrag. Im März stellten sie die Kunstwerke der Salzburgerin erstmals in Paris aus.





studiojfk
Paris, France

Profil ansehen

[Mehr auf Instagram ansehen](#)



studiojfk

Erste Kunst Ausstellung in Paris, Check ✓

Aktuell werden ein paar meiner Granada Skulpturen in der Pop up Galerie [@baodt.art](#) in Paris ausgestellt. Die Eröffnung am Freitag, in einer meiner liebsten Städte, konnte ich mir natürlich nicht entgehen lassen. Es war sehr schön, Paris war gut zu uns und ich freue mich jetzt schon auf ein Wiedersehen.

Die Ausstellung läuft noch bis 17.03.2024 und zwar findet ihr die Galerie in einem meiner Lieblingsviertel Marais, in der 239 Rue Saint Martin. Es gibt tolle Werke zu entdecken und die Ladies von BAODT freuen sich über Kunst interessierte Menschen, also schaut vorbei, wenn ihr in Paris seid.



in paar Worte zu Paris und der Ausstellung findet ihr in meinem neuen Blog Beitrag auf meiner Website, den Link dazu gibt ihr oben in meiner Bio.

My heart is full! 💖 Bussis Julsi

#art #exhibition #granada #sculptures #artist #groupshow #ultracontemporaryart #paris
#gallery #artgallery #popup #artcollector #artlovers #marais

Alle 14 Kommentare ansehen

Kommentieren ...



Nächste Ausstellungen bereits geplant

In den nächsten Monaten geht es mit den Ausstellungen weiter. Die Pop-up-Galerie kommt am 19. Juli in die Wiener-Philharmoniker-Gasse 3 und damit wieder nach Salzburg. Davor stehen für die Studio JFK-Kunstwerke noch ein Stopp auf einer Kunstmesse in Zagreb an. Für Wagner-Keser dort eine Premiere.

Die Vision, die mit gelben Bleistiften begann, geht also weiter. Kunstschaffenden, die noch am Anfang stehen, legt sie ans Herz: "Üben, ausprobieren und machen. Und das kann man auch schon mit ganz einfachen Mitteln. Man braucht nicht immer das beste und teuerste Equipment. Man kann mal ganz einfach starten und machen, machen, machen."

FÜR SIE AUSGEWÄHLT





US-Metalband Tool bot in Wien Überwältigung fi



